
Von:
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Betreff: [EXTERN]-Bäume fällen an der Karlshöhe
Datum: Mittwoch, 16. Februar 2022 16:40:12

Sehr geehrte Damen und Herren, 
hiermit protestiere ich gegen das Fällen des alten Baumbestandes an der Karlshöhe!!! Wir
brauchen keinen Radfahrstreifen, die alten Radwege können  weiterhin genutzt werden. 
Die alten Bäume spenden Schatten und sind wichtig für unsere Klima, ich bin 82 Jahre
und  lebe seit über 60 Jahren hier an der Karldhöhe und bin empört über diese
Entscheidung! Nehmen Sie  dies zurück und lassen die Bäume leben!!!!
Mit freundlichen Grüßen 

 




